



Léo et la Maison des Merveilles

Stéphanie Maquet



Léo, un petit garçon aux grands yeux curieux, arrive pour la première fois devant la "Maison des Merveilles". Le bâtiment est rond et coloré, avec des fenêtres aux formes amusantes qui semblent l'inviter à entrer. Léo serre la main de sa maman, un peu timide mais plein d'excitation.



Une dame souriante, Madame Sophie, accueille Léo avec des bras ouverts et une voix douce. Elle porte une blouse aux motifs joyeux et ses lunettes rondes brillent de bienveillance. Léo se sent tout de suite un peu plus à l'aise, et un petit sourire apparaît sur son visage.



Madame Sophie conduit Léo dans la "Salle des Nuages", un espace rempli de coussins moelleux et de lumières douces qui changent de couleur. Léo s'enfonce dans un gros pouf, observant les étoiles lumineuses projetées au plafond. Il se sent enveloppé de calme et de tendresse.



Ensuite, ils visitent le "Jardin Sonore", où Léo découvre des instruments pas comme les autres. Il tapote un tambour qui fait un son doux comme la pluie, puis secoue des bâtons de pluie scintillants. Chaque son est une nouvelle surprise pour ses oreilles attentives.



Dans la "Galerie des Textures", Léo passe ses petites mains sur un mur rempli de surprises. Il touche une fourrure ultra douce, une surface rugueuse comme du sable, et des billes lisses et froides. Chaque sensation est une aventure unique pour ses doigts explorateurs.



Le "Coin des Parfums" est rempli de petites fioles aux arômes délicieux. Léo respire l'odeur sucrée de la vanille, la fraîcheur de la menthe et la douceur de la lavande. Ses narines frétillent de plaisir, et un grand sourire illumine son visage.



Madame Sophie invite Léo à plonger dans la "Piscine à Balles Arc-en-ciel". Léo rit aux éclats en s'enfonçant dans les milliers de balles colorées qui l'entourent. Il lance les balles en l'air et se cache, un vrai petit poisson dans un océan de couleurs.



Léo rampe à travers le "Tunnel Scintillant", un passage magique où des lumières LED changent de motifs et de couleurs. Il est fasciné par les reflets dansants qui l'accompagnent, se sentant comme un héros explorant un monde fantastique.



Assis confortablement dans un hamac, Léo observe un autre enfant, Zoé, qui joue avec des bulles géantes. Il tend une main pour attraper une bulle qui flotte doucement vers lui. Un moment de partage silencieux et joyeux se crée entre les deux enfants.



Après toutes ces découvertes, Léo dit au revoir à Madame Sophie avec un grand signe de la main. Il repart avec sa maman, le cœur léger et la tête pleine de merveilleux souvenirs. Léo a hâte de revenir à la Maison des Merveilles pour de nouvelles aventures.